

Exhortan a naciones caribeñas ante intentos divisionistas de EE.UU.



La Habana, 17 ene (RHC) El presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Fernando González, afirmó que los países caribeños continuarán unidos en la lucha por su independencia definitiva, ante pretensiones divisionistas e imperiales.

En un acto por el aniversario 215 de la Revolución de Haití y de su declaración de independencia el primero de enero de 1804, González advirtió que defensores de intereses colonialistas y neocolonialistas quieren presentar a cada isla del Caribe como un mundo separado, ignorando que los pueblos de la región se identifican por sus tradiciones de lucha, su cultura e intereses comunes, resalta Prensa Latina.

Ante parte del cuerpo diplomático acreditado en La Habana, el activista acotó que la unidad será la mejor defensa de las naciones caribeñas y señaló que el imperialismo y las oligarquías locales ignoran que a estos países los unen además principios de solidaridad, amistad, hermandad, gratitud y apoyo pleno.

'Ante la intención imperialista y de las oligarquías locales de dividir a nuestros pueblos seguiremos luchando por la unidad y la integración caribeña y latinoamericana, y defenderemos la dignidad, la

soberanía y la autodeterminación de los pueblos para seguir forjando nuestra segunda y definitiva independencia', apuntó.

El presidente del ICAP resaltó también las relaciones de amistad que unen a los pueblos de Haití y Cuba, y destacó la trascendencia histórica de la Revolución y la declaración de independencia de los haitianos hace 215 años.

González calificó el hecho de histórico con carácter antiesclavista y anticolonialista y agregó que esta gesta significó el comienzo de las luchas emancipadoras en todo el continente y principalmente en la zona de las Antillas.

Subrayó asimismo la coincidencia histórica del triunfo de la Revolución cubana, también un primero de enero pero de 1959 bajo el liderazgo de Fidel Castro.

Mencionó que actualmente estudian en universidades cubanas alrededor de 150 jóvenes haitianos y la importante colaboración de Cuba en la salud y en las esferas de la educación, la pesca, la agricultura y las construcciones.

Elvire Bouchard, encargada de negocios de la embajada de Haití en Cuba, significó que el primero de enero de 1804 es un momento importante en la lucha de más de mil años de las ideas avanzadas contra la explotación del hombre por el hombre.

La diplomática destacó la compatibilidad en ideales entre los héroes haitianos y los próceres cubanos que lucharon por la independencia de la mayor de las Antillas.

De igual modo, se refirió a los logros del pueblo cubano a partir del primero de enero de 1959, principalmente en los sectores de la salud y la educación pese al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos desde hace casi 60 años.

Bouchard aseguró que su pueblo estaba en deuda con el gobierno y la población cubanos por su ayuda fundamentalmente en la salud y consideró profesional y humano el servicio de los médicos de la mayor de las Antillas en territorio haitiano.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/181220-exhortan-a-naciones-caribenas-ante-intentos-divisionistas-de-eeuu>



Radio Habana Cuba